

DOCTEUR ELIE PARANT

Membre de la Société de Borda

Membre de la Société Archéologique du Gers

Membre de la Société Scientifique d'Arcachon

55, COURS DE LA RÉPUBLIQUE

 22 81 64

33470 GUJAN-MESTRAS

Monsieur Chauvir,

le 2.4.1994

J'ai bien reçu votre lettre dans laquelle vous posez des questions sur mon activité dans la Résistance et en particulier au sein du CND Castille.

J'ai le regret de vous faire savoir que je ne puis répondre à votre demande ayant fait l'abîme case à tout jamais les souvenirs sur cette période de ma jeunesse au service de la France Combattante.

D'autre part je n'ai pas eu connaissance du nom de votre grand-mère, car à l'époque chacun connaîtait l'autre par un pseudonyme prison et nous n'étions pas plus de 2 à nos connaître afin d'éviter en cas d'arrestation la chute de toute l'organisation. Comme pour votre futur travail, et triccey salutations. L'Harran

Gujan. Restras le 24.05.2000

DOCTEUR ELIE PARANT

MÉDECINE GÉNÉRALE

33470 COURS DE LA RÉPUBLIQUE
GUJAN-MESTRAS
(GIRONDE)

Cler Monique,

J'ai bien reçu votre carte contenant vos recherchements et la demande de mon témoignage sur mon activité durant l'occupation allemande.

De 1941 à 1944, comme je pense que l'avoir déjà écrit, ma jeunesse passée dans le combat de chaque jour, terrible guerre de l'Armée des ombres dont heureusement j'en suis sorti vivant mais secoué au fond de moi-même comme l'est l'océan par les grandes tempêtes, n'a beaucoup appris.

Comme je ne me souviens pas du tout, comme c'était le combat d'individus de tous âges, avec ou sans nom, sinon un surnom, que le peur dominait nos heures de nuit comme de jour, une seule pensée m'envahissait "Est-ce que je verrai la liberté revenir dans notre beau pays? Scräin-je vivant!"

Puis le combat fut fin, la "libération" survint...
l'affrontant rich, à fait la liberté, à ceux qui avaient servi alors que le plus grand nombre a servit. Je garde en moi ce que j'ai vu et ouï. C'est pourquoi je tiens à rester ce que je fus et pas l'on a rarement l'occasion d'être dans sa vie d'homme jeune:

Un soutien de la gloire.

Elie Parant

DOCTEUR ELIE PARANT
MÉDECINE GÉNÉRALE

GUJAN-MESTRAS, LE 6. 05. 2000

55, COURS DE LA RÉPUBLIQUE
33470 GUJAN-MESTRAS

N° ID. 33-104774

à Monsieur Y. Chauvir

Tours

CONSULTATIONS DE 14 H à 18 H
LUNDI-MARDI-MERCRIDI-VENDREDI

Zone... → 05.56.55.45.97
TÉL. 50.66.01.64

Ainsi,

C'est avec émotion que j'ai parcouru votre mémoire sur le réseau CND Castille.

Je tiens à vous féliciter vivement pour la recherche de tiers, ces faits si dramatiques de "notre" Histoire.

Soixante ans ce jours-ci, d'une guerre perdue, d'une invasion totale de notre France, situation qui ne s'était vue que lors de l'invasion des Huns --- il y a de nombreux siècles.

Que faire devant cette armée la plus puissante du monde, mécanisée, dominante sur terre, dans le airs, sur mer. Que faire ! Tirer du plus profond de nos racines le suc éternel du courage, ce que beaucoup parmi nos compatriotes ne surent entreprendre et ne sauront jamais faire. Mais avons fait ce que nos aînés furent faire de 1914 à 1918. ---

Si je peux me permettre sur votre travail un "jugement". Je pense que sur la page avant les remerciements, une réproche tout en note montrant aux Sables de Castille aurait posé la pierre historique pour le siècle à venir, même si le nezus et les zoncs l'auraient dissout.

Merci, cher jeune ami pour votre dédicace, de la part d'un ancien boutier de la gloire. Yves Chauvir